

MAGAZINE

Kapolsek Wanaraja Hadiri Peringatan Isra Miraj dan Penyambutan Bulan Suci Ramadhan 1445 H

Firmantono - WANARAJA.MAGZ.CO.ID

Mar 8, 2024 - 06:21



GARUT | Menjadi momen bersejarah bagi warga Desa Sindang Ratu Kecamatan Wanaraja, Garut, saat MWC NU Wanaraja menggelar kegiatan peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad Saw dan Penyambutan Bulan Suci Ramadhan 1445 H. Kapolsek Wanaraja, AKP Abusono, S.H., M.H., turut hadir dalam acara yang dimulai pukul 09.30 WIB di Sekretariat MWC NU Kecamatan

Wanaraja. Kamis (07/03/24)

Dalam kegiatan yang diikuti oleh sekitar 200 jemaah dari Patayat muslimat dan warga sekitar, tema "Sucikan, Luruskan Hari, Satukan Tujuan, Eratkan Ukuwah untuk Meraih Jiwa Mutaqin" menjadi fokus perhatian. Penanggung jawab kegiatan, Ust Dudang Ramdani, Spd., melibatkan berbagai pihak, termasuk Camat Wanaraja, Drs. Tatang Suryana, Msi, dan Danramil Sucinaraja yang diwakili oleh Serka Dede Karliman.

Kapolsek Wanaraja dalam sambutannya menyampaikan beberapa hal penting kepada jemaah yang hadir. Pertama-tama, rasa syukur atas kehadiran dalam kegiatan tersebut, di mana kesempatan untuk merayakan Isra Miraj dan menyambut Bulan Suci Ramadhan menjadi anugerah yang tak ternilai. Kedua, ucapan terima kasih kepada ketua panitia atas undangan yang diberikan, memungkinkan terjalinnya silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Tak hanya itu, Kapolsek Wanaraja juga tergerak mendengar nyanyian mars NU yang dinyanyikan oleh para jemaah, yang menjadi semangat bagi para patriot NU dalam memperjuangkan kebenaran dan kesetiaan kepada NKRI. Selanjutnya, ia mengapresiasi kerja keras warga Kecamatan Wanaraja, terutama Nahdiyin, yang turut berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban pasca-pemilu.

Dalam upaya menjaga nilai-nilai kebangsaan dan kesejahteraan masyarakat, Kapolsek Wanaraja menghimbau kepada orang tua untuk bijak dalam mengawasi penggunaan teknologi, terutama oleh anak-anak yang rentan terpengaruh dengan konten negatif. Ia juga mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dan lingkungan, serta mengajak kepala desa untuk bersama-sama memelihara kebersihan lingkungan.

Kehadiran Kapolsek Wanaraja dalam peringatan Isra Miraj dan Penyambutan Bulan Suci Ramadhan oleh MWC NU Wanaraja menjadi bukti nyata dari sinergi antara kepolisian, pemerintah, dan lembaga keagamaan dalam membangun masyarakat yang lebih baik dan harmonis. Dengan semangat gotong royong dan kerjasama yang terjalin erat, diharapkan wilayah Kecamatan Wanaraja dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi positif bagi kemajuan bangsa dan negara. (WnR)